



私たち見守り隊は「地域の子どもは地域で守る」をこれからも長く続けられるよう、毎日元気で頑張つてています。【防犯統括・野田】



3月22日（月）三原台小学校にて校区見守り隊の皆さんへと1年～6年生の代表の児童から、感謝の会と題して温かい言葉と作文をいただきました。密を避けるため、テレビモニターで全教室に放映されました。

地域見守り隊に小学生が感謝状

年生と5年生で二原台小学校に在籍しています。

パークシティの掲示板に見守り隊の募集の案内を見て一度体験で参加しました。

即、役員の方にさせていただくと連絡したところ、30分もしないうちに旗や帽子など一式届けて頂いたのが始めたきっかけです。子供たちが元気に登校するのを見ているとこちらが元気をもらいます。毎日感動することがあります。

例え寒い朝、手袋を忘れて旗を振つていると「おっちゃん手袋ないの？」と低

い声で、「もう行きや」というと

「次でエエネ」と言つて放してくれません。私はホッ

コリして、この子は優しい

家族の中で育つていて

など感動しました。年甲斐もなく照れてその子の顔を見れなかつたです。

もう一つは男の子の話で

す。毎日4、5人で仲良く

登校している子で「あつ忘

れ物した」と不安そうにし

ています。しばらくすると

その中の一人が「一緒に取

りに帰つたる」と言つて二

人で戻つていきました。後

の3人は待つことなく学校

へこ！私は「男前やな

お父さんに言わな」と喜ん

だましたままお母さんにその

ことを伝えると「うちの子そ

んなエエとこあつたんや

お父さんに言わな」と喜ん

だましたままお母さんにその

ことを伝えると「うちの子そ

んなエエとこあつたんや